

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Contamine-sur-Arve, le 12 mars 2024

Événement « Mon espace santé » au CHAL, le lundi 18 mars : Venez découvrir cette plateforme en ligne qui permet de stocker vos documents de santé et facilite votre suivi avec vos professionnels de santé, en toute sécurité !

Le GHT Léman Mont-Blanc, en collaboration avec l'Agence Régionale de Santé (ARS) Auvergne-Rhône-Alpes, l'Assurance Maladie et le GCS Sara, organise une journée d'information, ouverte à tous, le lundi 18 mars 2024 au CHAL sur le site de Findrol à Contamine-sur-Arve. Deux stands seront installés dans le hall d'accueil principal de 10h à 16h où des conseillers numériques informeront les patients, les visiteurs et l'ensemble des professionnels hospitaliers sur le rôle et les fonctionnalités de Mon espace santé. Ils pourront les guider dans l'activation de leur compte et l'utilisation de la plateforme.

Mon espace santé a été lancé en 2022 par l'Assurance Maladie et le ministère de la Santé. C'est un **service numérique personnel et sécurisé** qui permet à chaque usager de **conserver ses données de santé et d'échanger avec les professionnels de manière fluide et confidentielle**.

La plateforme propose quatre fonctionnalités :

- Un **Dossier Médical**, véritable coffre-fort sécurisé, cet espace contient les **documents nécessaires au suivi médical** (ordonnances, résultats d'analyse de biologie, comptes rendus médicaux, etc.). Il est alimenté par les professionnels de santé, les laboratoires, les cabinets d'imagerie ainsi que les établissements de santé. Il est possible d'y ajouter des informations personnelles (allergies, antécédents familiaux, etc.) et les mises à jour de ses constantes (tension, glycémie, poids, etc.).
- Une **Messagerie Sécurisée de Santé** pour échanger avec les différents professionnels impliqués dans leur parcours de soin, en toute confidentialité.
- Un **catalogue d'applications et de services en lien avec la santé et le bien-être**. Certaines applications, référencées par les pouvoirs publics, peuvent être interconnectées avec le compte Mon espace santé : mesures quotidiennes, suivi d'une maladie chronique, accès à des portails patients d'établissements de santé. etc.
- Un **agenda santé** sera prochainement proposé pour gérer les rendez-vous médicaux, rappels et dates d'exams clés (vaccination, dépistage, etc.).

En Auvergne-Rhône-Alpes, 2e région de France à alimenter les dossiers médicaux, la Haute-Savoie est l'un des 3 départements les plus actifs de la région. Le CHAL, établissement support du GHT Léman Mont-Blanc, figure parmi les établissements pilotes mobilisés dans la dynamique de soutien à Mon Espace Santé depuis 2022.

3,7 millions de dossiers médicaux ont été alimentés dans la région ; plus de 20 millions de documents ont été transmis au cours des 12 derniers mois et 7,4 millions d'assurés disposent d'un compte actif à date. Environ 200 nouvelles personnes activent leur compte chaque mois dans la région et 15 000 à 20 000 visiteurs uniques se connectent chaque semaine.

Engagés dans la modernisation des échanges entre les professionnels de santé, les sept établissements du GHT Léman Mont-Blanc ont collaboré pour harmoniser les différents documents à transmettre aux usagers via Mon espace santé, aboutissant ainsi à la création de 28 types de documents communs. En parallèle, les professionnels hospitaliers continuent de se mobiliser en faveur du déploiement de Mon espace santé, au bénéfice direct du territoire, avec la mise en place d'actions ponctuelles d'information à destination des usagers.

En qualité d'établissement pilote, le CHAL alimente directement le carnet de santé numérique des patients venus en consultations. Sont disponibles, l'ensemble des documents de santé produits depuis fin 2022, les comptes rendus de biologie depuis décembre 2023, ainsi que les comptes rendus d'imagerie radiologique depuis février 2024. En 2023, les professionnels du CHAL ont transmis plus de 10 000 documents chaque mois accompagnant au mieux le parcours ville-hôpital.

Depuis le début de l'année, près de 14 800 documents ont été ajoutés dans plus de 7 000 dossiers médicaux. La Direction des Systèmes d'Information du CHAL activera, dans les prochains mois, la messagerie de santé sécurisée pour les documents de biologie et d'imagerie, et mettra en œuvre des connexions sécurisées entre Mon Espace Santé et son logiciel d'accès au dossier patient informatisé (EASILY) pour faciliter à la lecture des données de santé à l'ensemble des médecins autorisés de l'établissement.

Pour en savoir plus sur Mon espace santé en Auvergne-Rhône-Alpes, consultez le site de l'ARS.



mon ESPACE SANTÉ

**Lundi 18 mars 2024
de 10h à 16h
Hall d'accueil du CHAL**

Venez rencontrer **nos conseillers** pour en savoir plus sur **monespacesanté.fr**

Créez votre **carnet de santé numérique**

- en quelques minutes
- depuis votre smartphone
- avec juste votre carte vitale

CHAL CENTRE HOSPITALIER ALPES LÉMAN

GHT LÉMAN MONT-BLANC GROUPE HOSPITALIER DE TERRITOIRE

Logos: République Française, ARS Agence Régionale de Santé Auvergne-Rhône-Alpes, Assurance Maladie Agir ensemble, protéger chacun, Service médical Auvergne-Rhône-Alpes

À propos du « Tour des GHT Mon Espace Santé en Auvergne-Rhône-Alpes »

Pour soutenir le déploiement continu de Mon espace santé en Auvergne-Rhône-Alpes, l'Assurance maladie et l'ARS initient diverses actions de communication à destination du grand public et des professionnels, en partenariat avec le GCS Sara et les établissements de santé. En collaboration avec les collectivités territoriales, les acteurs de l'action sociale, ainsi que les structures de médiation sociale ou numérique, l'Assurance maladie et l'ARS œuvrent pour rendre Mon espace santé accessible à tous. La journée thématique, organisée le lundi 18 mars 2024 au CHAL s'inscrit dans le cadre du tour régional des 13 GHT initié en 2023 par l'ARS. Elle a pour objectif d'informer les patients, les visiteurs et l'ensemble des professionnels hospitaliers sur le rôle et les fonctionnalités de Mon espace santé.

À propos du GHT Léman Mont-Blanc

Les Groupements Hospitaliers de Territoire (GHT) ont été constitués pour conforter l'offre publique de soins sur les territoires en proposant aux patients des parcours de soins gradués, lisibles, pérennes et sécurisés. C'est le 1er septembre 2016 que l'Agence Régionale de Santé (ARS) Auvergne-Rhône-Alpes a approuvé la Convention constitutive du GHT Léman Mont-Blanc dont les 7 établissements publics membres sont riches de plus de 5 500 professionnels, dont 500 médecins. Les établissements membres du GHT Léman Mont-Blanc prennent en charge 80% des séjours hospitaliers dans le Nord de la Haute-Savoie, avec 2 700 lits et places, 150 000 passages aux urgences, 15 000 séjours en chirurgie, 86 500 séjours hospitaliers et près de 5 000 naissances. Aujourd'hui, le GHT Léman Mont-Blanc est un groupe public dynamique qui coordonne ses actions autour d'un Projet Médical et d'un Projet de Soins communs dans l'objectif d'améliorer encore la fluidité des parcours des patients sur le territoire ainsi que d'accompagner et de soutenir l'ensemble de ses collaborateurs.

CONTACT PRESSE

CENTRE HOSPITALIER ALPES LÉMAN | Service Communication | 04 50 82 33 30 | 04 50 82 24 54 | communication@ch-alpes-leman.fr
ARS Auvergne-Rhône-Alpes | Service Presse | 04 27 86 55 55 | ars-ara-presse@ars.sante.fr